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No dia auspicioso de 26 de março 
de 2024, festejar-se-á o aniversário es-
perado de meu querido neto Kennedy 
Veiga, completando 22 anos. Filho de 
minha primogênita professora Vanessa 
Pollyanna/advogado Kennedy Costa. 
Coincidentemente, estuda Direito na 
FAMA, Faculdade que sua genitora 
leciona várias disciplinas na área de 
Contabilidade. Ambos enaltecem a Fa-
mília Veiga, originária de Paulo Jacinto.

No ciclo familiar, Kennedy é mui-
to amado pela dedicada Tia advogada 
Vanissa Veiga. Pelas professoras Maria 
de Jesus Rocha Barros e Teresa Rocha. 
A magna efeméride também será co-
memorada pelos colegas acadêmicos, 
bem como, na maçonaria onde executa 
suas ações beneméritas.Por outro lado, 
pontifica como estagiário no Egrégio 
TRE-AL. Aliás, conta com o apoio de 
sua Chefe Dra. Ingrid Pereira. Diga-se 
de passagem, cumpre suas determina-

ções a contento da orientadora do Tri-
bunal Eleitoral de Alagoas. Segundo 
ele, o estágio o ajuda no cumprimento 
de suas tarefas diárias e, ao mesmo tem-
po, aprimora seus conhecimentos que 
colocará em prática na futura profissão 
que abraçou por vocação e idealismo.

A festa acontecerá in family, isto é, 
com a presença de seu querido primo 
Hugo Daniel que, por sinal, muito o es-
tima no dia a dia da convivência familiar. 
Sinal de que Kennedy conta com o apoio 
de todos que fazem parte do clã dos Vei-
ga, originário do trisavô lusitano Louren-
ço Ferreira de Mello Sucupira da Veiga, 
fundador da gleba paulojacintense.

 Nessa euforia toda, registro a presen-
ça da saudosa vovô professora-advogada 
Aurilene Morais das Veiga que desfruta 
das benesses divinas. Acalentou nos seus 
braços o descendente que amou infini-
tamente. No Céu, assiste o sucesso do 
netão. Reza por ele, para que N. S. das 

Graças ilumine seu caminho neste mun-
do terráqueo. Dir-se-ia que doravante 
contará com a solidariedade familiar 
da tia auxiliando na parte jurídica, do 
primo dando-lhe forças, sua genitora 
passando sua experiência de vida. O ve-
tusto avô vibrando com sua performance.

          
Nos meus 78 anos de peleja da vida, 

assisto tudo isto maravilhado. A criança 
de ontem, o adulto de hoje, esbanjando 
competência, simpatia, e, porque não di-
zer, sabedoria.  Almejo-lhe sucesso hoje, 
amanhã e sempre. Por essas razões, invo-
co o que escrevera Rui Barbosa, o Águia 
de Haia. “Oração e trabalho são aos re-
cursos mais poderosos na criação moral 
do homem. A oração é o íntimo sublimar-
-se d’ alma pelo contato com Deus. O tra-
balho é o inteirar, o desenvolver, o apurar 
das energias do corpo e do espírito, me-
diante a ação contínua de cada um sobre si 
mesmo e sobre o mundo onde labutamos.

VEREADORA DESTAQUE

A vereadora do município de Satuba, na re-
gião metropolitana do estado, a conhecida Dra. 
Aparecida, é destaque segundo a população sa-
tubense por sua atuação . Vários projetos e total 
dedicação aos anseios do povo conferem à par-
lamentar o reconhecimento nas ruas da cidade.

NOVO ENSINO MÉDIO

A Câmara dos Deputados aprovou a nova reforma do en-
sino médio, que tem o objetivo de adequar as alternativas 
de formação dos estudantes à realidade das escolas. O 
texto muda alguns pontos da reforma do ensino médio 
de 2017 (Lei 13.415/17) e será agora enviado ao Senado.

ANÁLISE DO ÓLEO

Parte do óleo que feriu fiéis de uma paróquia duran-
te unção foi apreendida pela Vigilância Sanitária de 
Maceió. Outra parte foi levada para um laboratório da 
Universidade Federal de Alagoas (Ufal) para análise.

CONVOCADOS DA EDUCAÇÃO

Os profissionais convocados no Processo Sele-
tivo Simplificado (PSS) estão sendo encaminha-
dos para as unidades escolares. Segundo a Secre-
taria Municipal de Educação (Semed), até a última 
terça-feira (19), 392 candidatos aptos a exercerem suas 
funções haviam se apresentado e começaram a ser dis-
tribuídos nas escolas para suprir as carências existentes.

Criada a primeira influenciadora brasileira feita 100% 
com inteligência artificial, e ela está “viva”!

Figuras notáveis XIV                                                

Danilo Gato

No mundo digital, uma tendência 
fascinante está emergindo, trazendo 
consigo o potencial de transformar a 
maneira como interagimos nas redes 
sociais. As influenciadoras digitais 
criadas por inteligência artificial (IA) 
estão começando a fazer barulho, cap-
turando a atenção e os bolsos de um 
público amplo. Entre as estrelas desse 
novo universo, Aitana Lopez e Emily 
Pellegrini se destacam, especialmente 
por seu apelo ao público adulto, fatu-
rando valores altíssimos com a venda 
desse tipo de conteúdo. Mas, a verdade 
é que isso é apenas o começo de uma 
revolução muito mais ampla na esfe-
ra da influência digital, que vai muito 
além de conteúdos explícitos.

Neste contexto, surge um projeto 
pioneiro: a criação de Isabela, a pri-
meira influenciadora digital brasileira 
totalmente concebida por IA. Diferen-
te das suas antecessoras, Isabela não 
é apenas um rosto gerado digitalmen-
te; ela é uma personalidade completa, 
com uma história de vida, gostos e 
preferências desenvolvidos por uma 
versão avançada personalizada do Cha-
tGPT. Existe uma conversa de chat na 
qual a Isabela “existe” virtualmente e 
seu criador conversa com ela. Através 
dessa conversa, ela fornece os textos 
de suas postagens, imagens e até res-
postas para as perguntas e comentários 

dos seguidores. Seu criador é apenas 
o intermediário que leva o conteúdo 
criado por ela sem modificação até as 
redes sociais.

Essa inovação leva a ideia de in-
fluenciadores virtuais a um novo pata-
mar, onde Isabela não apenas interage 
com seus seguidores, mas também cria 
conteúdo de forma autônoma, estabele-
cendo um novo padrão de autenticidade 
digital e cativando o público com sua 
história de vida, rotina, objetivos pes-
soais e desafios, mesmo que em um 
mundo virtual.

O grande objetivo por trás de Isa-
bela é explorar até onde uma IA pode 
chegar em termos de criar conexões 
emocionais com humanos. Inicial-
mente, pode parecer um desafio fazer 
com que as pessoas se conectem com 
alguém que, no fundo, sabem não ser 
real. No entanto, os primeiros resulta-
dos são surpreendentemente positivos. 
Isabela já está engajando seus segui-
dores de maneira significativa, muitos 
dos quais interagem com ela como se 
fosse uma pessoa de carne e osso. Seu 
criador acredita que em um futuro pró-
ximo, elas alcançarão um nível de in-
fluência tão relevante a ponto de serem 
procuradas por marcas para venderem 
produtos e publicidade, assim como 
as influenciadores reais. Isso prova-
velmente vai movimentar milhões nos 

próximos anos.
Nesse cenário, Isabela representa 

mais do que uma inovação tecnológica; 
ela é um teste para o coração digital da 
sociedade, questionando até onde esta-
mos dispostos a ir na nossa busca por 
conexões autênticas, mesmo sabendo 
que algumas delas podem não ser tão 
reais quanto parecem. Este é o convite 
que Isabela faz a todos nós: mergu-
lhar nesse novo mundo, explorar suas 
possibilidades e, quem sabe, descobrir 
novas maneiras de nos conectarmos e 
influenciarmos uns aos outros na vas-
tidão digital.

*Danilo Gato é um consultor espe-
cialista em inteligência artificial gene-
rativa com foco em aplicações práticas 
para o mercado de trabalho, já tendo 
desenvolvido diversos projetos, pales-
tras e treinamentos sobre o tema para 
empresas e profissionais que buscam 
se adaptar e capacitar para essa nova 
era da inteligência artificial, além de 
ser host do podcast Papo de IA. Possui 
mais de 200.000 seguidores em suas re-
des sociais para os quais cria conteúdos 
diários com novidades, notícias e tuto-
riais sobre as principais ferramentas de 
IA generativa do mercado. Mais infor-
mações @odanilogato no Instagram e 
Youtube.
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Responsável pela Defesa 
Civil de Maceió mentiu na 

CPI, diz líder de movimento

Só partidos com consistência 
eleitoral obterão êxito eleitoral, 

destaca analista político

Abelardo Nobre mostrou ter conhecimentos rasos sobre mineração 

MDB tem a possibilidade real 
de conquistar a segunda maior bancada na Câmara

CASO BRASKEM

ELEIÇÕES EM MACEIÓ
Durante a sessão da CPI realizada no 

dia 13, quarta-feira, Maurício Sarmento, 
uma das principais vozes do Movimen-
to Unificado das Vítimas da Braskem 
(MUVB), acusou Abelardo Nobre, co-
ordenador da Defesa Civil de Maceió, de 
fornecer informações falsas aos membros 
da comissão, em particular ao relator sena-
dor Rogério Carvalho. Sarmento detalhou 
as alegações durante o evento, desencade-
ando um novo capítulo na saga envolven-
do as atividades da empresa na região.

De acordo com Sarmento, o relator 
afirmou que Abelardo havia contradito 
suas declarações sobre o raio de influên-
cia das áreas afetadas pelas minas de sal, 
alegando que a profundidade das mesmas 
se estendia a cerca de 1000 metros. No 
entanto, Abelardo teria contestado essa 
informação, desconsiderando-a como im-
precisa e demonstrando, segundo Sarmen-
to, uma falta de conhecimento técnico.

Segundo artigo do engenheiro civil e 
geotécnico Abel Galindo Marques, para 
sustentar suas afirmações, Sarmento apre-
sentou um mapa elaborado pela CPRM 
em 2019, destacando as minas e as racha-
duras na superfície, além das edificações 
no bairro do Pinheiro. O mapa também 
delimitava uma área afetada, com distân-
cias específicas das minas até essa região. 
Segundo Sarmento, tais dados compro-
vavam a extensão do impacto das minas, 
contrariando as alegações de Abelardo.

Além disso, Sarmento compartilhou 
uma fórmula para calcular o raio de segu-
rança das crateras formadas na superfície 
devido ao dolinamento das minas. Usan-
do um exemplo específico, ele estimou um 
raio de segurança de 100 metros para a 
mina em questão, destacando as medidas 
de precaução que deveriam ser tomadas.

Contudo, o cerne da questão pare-
cia residir na evacuação precipitada de 
residentes de áreas consideradas seguras 
em relação às minas. Sarmento citou o 
caso de Cássio Araújo, que foi retirado 
de sua residência a uma distância consi-
derável da mina em questão, enfatizan-

do a falta de justificação para tal ação.
O depoimento de Sarmento na CPI 

também abordou o pânico gerado en-
tre os moradores de Maceió devido à 
narrativa de que a cidade estava afun-
dando devido às atividades das minas. 
Ele argumentou que a profundidade 
das áreas afetadas pelas minas era re-
lativamente rasa, contradizendo a per-
cepção pública amplamente divulgada.

Além das preocupações com a segu-
rança dos moradores, Sarmento levantou 
questões sobre a indenização inadequada 
das milhares de edificações afetadas pelas 
atividades das minas. Ele destacou exem-
plos específicos de edificações rachadas 
que não foram devidamente compensa-
das, refutando a alegação de que tais danos 
eram devido a problemas de construção.

No cerne do testemunho de Sarmen-
to estava a demanda por justiça para as 
vítimas das atividades das minas, apon-
tando para uma suposta negligência 
por parte das autoridades responsáveis. 
Seus comentários ressoaram como um 
chamado à ação, instando a comissão a 
investigar mais profundamente as ale-
gações de má conduta por parte da 
Braskem e de suas contrapartes locais. 
(Texto feito a partir do artigo do en-
genheiro civil, geotécnico e professor 
aposentado da Universidade Federal de 
Alagoas (Ufal), Abel Galindo Marques).

Com a proximidade das eleições 
municipais de 2024, o período da 
chamada “janela partidária” está em 
curso, permitindo que parlamenta-
res mudem de partido sem perder 
seus mandatos. Em Maceió, a data 
limite para essas trocas é 5 de abril.

Neste contexto, a base de apoio do 
prefeito JHC tem sido alvo de movi-
mentações significativas, com a maio-
ria dos vereadores se filiando ao PL, 
partido liderado pelo próprio prefeito 
da capital alagoana. A expectativa é 
que essa migração fortaleça um “cha-
pão” que está sendo formado, com 
projeções de eleger entre 12 e 14 ve-
readores das 27 vagas em disputa.

Para as eleições de 2024 em Ma-
ceió, onde o número de vagas foi 
aumentado para 27, o quociente 

eleitoral estabelece que um partido 
precisará atingir cerca de 14.000 vo-
tos para eleger um vereador. Cada 
partido tem permissão para apresen-
tar até 28 candidatos para a disputa.

Além do bloco liderado pelo pre-
feito JHC, o MDB, dos Calheiros, 
também está articulando uma chapa 
sólida para o pleito, com a possibi-
lidade real de conquistar a segunda 
maior bancada na Câmara Municipal.

Conforme apontado por Marcelo 
Bastos, analista político, a consistên-
cia eleitoral emerge como fator crucial 
em meio a esta acirrada competição. 
Ele ressalta que as eleições de 2024 se 
configuram como um jogo desafiador, 
no qual apenas os partidos dotados 
de estratégias eficazes poderão alcan-
çar o sucesso. (Com Cada Minuto)
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O deputado Rafael Brito, in-
dicado pelos Calheiros como o 
candidato do MDB para a prefei-
tura de Maceió, demonstra aber-
tamente sua intenção de ter um 
vice do Partido dos Trabalhado-
res (PT), legenda do presidente 
Lula, a quem ele espera contar 
durante a campanha eleitoral.

Segundo informações, Brito 
pode ter encontrado seu parcei-
ro de chapa: o advogado Welton 
Roberto, membro do PT e asso-
ciado a um grupo de estudantes 
e professores da Universidade 
Federal de Alagoas (UFAL).

Uma reunião estava agenda-
da para ocorrer na quarta-feira, 
20, no Palácio República dos 
Palmares, onde representan-
tes de instituições de ensino 
superior seriam apresentados 
ao projeto Brito/Welton. No 

entanto, o encontro foi suspen-
so sem maiores explicações.

Entretanto, surgem questões 
a serem resolvidas, uma delas 
sendo a pré-candidatura já lan-
çada pelo PT em Maceió, en-
cabeçada por Ricardo Barbosa. 
Para que a aliança se concreti-
ze, o PT precisaria abrir mão 
da posição principal na chapa.

Em resposta a essa questão, 
um membro do palácio afirmou: 
“O Renan resolve isso com um 
pé nas costas”, em referência à 
influência política do senador 
Renan Calheiros na região. A 
busca por uma aliança entre 
MDB e PT promete movimen-
tar o cenário político de Maceió 
nas próximas semanas, à medi-
da que as negociações avançam 
e as eleições se aproximam. 
(Com blog do Ricardo Mota)

Rusga é porque sigla terá o próprio candidato à prefeituraMACEIÓ

Ex-prefeito confirmou sua pré-candidatura e manda recado para adversários no Canhão Podcast
QUEBRANGULO

A contagem regressiva para as eleições muni-
cipais de 2024 já está em andamento, e a batalha 
política está fervendo no cenário de Alagoas. Em 
Quebrangulo, o ex-líder municipal, Manoel Tenó-
rio, anunciou sua candidatura durante entrevista 
no Canhão Podcast desta semana, confirmando 
uma aliança com Feu Maia, o “destemido” pre-
sidente da Câmara de Vereadores e sobrinho do 
atual prefeito, Marcelo Lima.

Depois de um intervalo na política local desde 
o final de seu último mandato em 2016, Tenório 
ressurgiu, refutando os rumores de temor em 
enfrentar Lima, como sugerido por alguns. Em 
vez disso, ele apontou questões pessoais como o 
motivo de sua ausência nas urnas, mas agora, con-
vocado pelo clamor popular, ele está pronto para 
desafiar o indicado do atual regime. “Estamos 
comprometidos em conduzir uma campanha jus-
ta e transparente, baseada em propostas e não em 

ataques desnecessários”, declarou Tenório.
Além disso, Tenório revelou sua aproximação 

com o senador Teotônio Vilela, encarregado de 
reformular o PSDB tanto nacionalmente quanto 
em Alagoas, convidando-o para liderar o partido 
em Quebrangulo. Para agregar experiência e vigor 
juvenil, Tenório escolheu Feu Lima como seu vice, 
uma escolha que surpreende ao quebrar os laços 
familiares e desafiar o candidato de seu próprio 
tio nas urnas. “Feu sempre demonstrou ambição 
política e nossas ideias convergentes nos uniram 
para formar essa chapa”, destacou Tenório.

Entretanto, o clima tenso na entrevista não 
foi apenas político. Tenório se recusou veemen-
temente a mencionar o estrategista eleitoral Eu-
gênio Albuquerque, expondo uma disputa que 
aumentou a temperatura nos estúdios do Canhão 
Podcast durante o segmento “De Frente com o 
Canhão”.

Rafael Brito quer petista como vice
 e pode causar intrigas no partido

Manoel Tenório desafia adversários e diz que nunca 
teve medo de enfrentar Marcelo Lima nas urnas
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Fabinho Monteiro é o pré-candidato 
da oposição de Monteirópolis

Jovem eleitor: mais de 150 estudantes 
indígenas participam de palestra

XADREZ POLÍTICO

ELEIÇÃO

Na tarde desta quarta-feira 
(20), no gabinete do deputado 
estadual Dr. Wanderley, na 
Assembleia Legislativa, o em-
presário Fabinho Monteiro foi 
oficialmente anunciado como 
pré-candidato a prefeito do 
município de Monteirópolis. 

O anúncio foi feito em 
um evento que contou com a 
presença do presidente da As-
sociação dos Municípios Ala-
goanos (AMA) e prefeito de 
Cacimbinhas, Hugo Wander-
ley, além do ex-prefeito Elmo 
Medeiros, vereadores Allan da 
Arara, Gabriel do Gameleiro, 
Jório do Gameleiro e diversas 
lideranças e pré-candidatos.

O grupo de oposição, li-
derado por Fabinho Montei-
ro, consolidou seu nome para 
liderar a chapa majoritária, 
visando às próximas eleições 

municipais. Em seu discurso, 
Monteiro expressou gratidão 
pelo apoio do deputado Dr. 
Wanderley e pela confiança 
depositada pelo grupo na sua 
liderança.

“Agradeço o apoio do de-
putado Dr. Wanderley e a con-
fiança de todo o grupo que me 
escolheu para encabeçar essa 
chapa. Essa união representa 
um projeto coletivo que com-
partilha do mesmo propósito: 
garantir um futuro de mais 
oportunidades, avanços e con-
quistas para Monteirópolis. 

Estamos com energia e dis-
posição para fazer acontecer e 
vamos trabalhar para fortale-
cer e ampliar nossa base com 
todos àqueles que acreditam 
que o nosso município merece 
viver novos tempos”, afirmou 
Fabinho Monteiro.

Anúncio foi feito em um evento que contou com a presença do presidente da AMA

Total nacional foi de 9,8 milhões de ocorrências malsucedidas

Na tarde desta quarta-feira (20), no 
gabinete do deputado estadual Dr. Wan-
derley, na Assembleia Legislativa, o em-
presário Fabinho Monteiro foi oficialmente 
anunciado como pré-candidato a prefeito 
do município de Monteirópolis. O anúncio 
foi feito em um evento que contou com a 
presença do presidente da Associação dos 
Municípios Alagoanos (AMA) e prefeito 
de Cacimbinhas, Hugo Wanderley, além 
do ex-prefeito Elmo Medeiros, vereadores 
Allan da Arara, Gabriel do Gameleiro, Jório 
do Gameleiro e diversas lideranças e pré-
-candidatos.

O grupo de oposição, liderado por Fa-
binho Monteiro, consolidou seu nome para 
liderar a chapa majoritária, visando às pró-
ximas eleições municipais. Em seu discur-
so, Monteiro expressou gratidão pelo apoio 
do deputado Dr. Wanderley e pela confian-
ça depositada pelo grupo na sua liderança.

“Agradeço o apoio do deputado Dr. 
Wanderley e a confiança de todo o grupo 
que me escolheu para encabeçar essa cha-
pa. Essa união representa um projeto cole-
tivo que compartilha do mesmo propósito: 
garantir um futuro de mais oportunidades, 
avanços e conquistas para Monteirópolis. 
Estamos com energia e disposição para 
fazer acontecer e vamos trabalhar para 
fortalecer e ampliar nossa base com todos 
àqueles que acreditam que o nosso muni-
cípio merece viver novos tempos”, afirmou 
Fabinho Monteiro.



Não escapou

 Após audiência de custódia na Polícia Federal de Santos e exa-
me de corpo de delito, na última quinta-feira, Robinho foi transfe-
rido para o complexo prisional de Tremembé, no interior de São 
Paulo. São pouco mais de 210 km de distância entre o presídio e a 
cidade no litoral paulista.

 Planejamento

 A construção do estádio próprio é um sonho do  Flamengo, que 
acredita ter encontrado o local perfeito, mas vive uma divergência 
financeira com a Caixa Econômica Federal, dona do terreno do Ga-
sômetro. O clube deu um passo importante apresentando o projeto 
e, apesar do impasse sobre valores, está confiante na concretização 
do negócio.

Pretensão

O Flamengo apresentou à Caixa o projeto para construção de 
uma arena para 75 mil torcedores. Em um primeiro momento, o 
clube trabalhou com a possibilidade de receber 100 mil pessoas, 
mas recalculou a capacidade após nova avaliação da área disponí-
vel e do custo da operação.

Astro na jogada

A trajetória de Endrick na Seleção Brasileira principal está ape-
nas começando, mas as duas convocações do atacante do Palmeiras 
já foram suficientes para acelerar o plano de marketing estabele-
cido pelo estafe dele. A amarelinha ampliou o alcance global do 
jovem de 17 anos e ajudou a aumentar o número de seguidores dele 
nas redes sociais (já são 10 milhões somando Instagram, Tik Tok e 
X). Além disso, fez com que novas marcas buscassem o estafe de 
Endrick, que está em vias de fechar novos contratos de patrocínio.   

 

Tem mais não pode

 Com fiança estimada de 1 milhão de euros (cerca de R$ 5,45 
milhões) para aguardar em liberdade a decisão final sobre a con-
denação por estupro na Espanha, Daniel Alves se vê às voltas com 
um problema: ele não consegue acesso às suas contas bancárias.

Pé na estrada

No domingo passado, a cidade alagoana de Traipu foi palco 
da Copa Norte e Nordeste de Mountain Bike XCM 2024. A maior 
competição da categoria das duas regiões do país. O evento é orga-
nizado pela Agreste Eventos e Cronometragem, e teve o apoio da 
Prefeitura. A competição foi dividida em três percursos: o Light- 
com 30km e 590m de elevação; o Power- com 53km e 1.100m de 
elevação; e o Mega Power- com 74km e 1.437m de elevação.

S istema

A modalidade XCM (Cross-Country Maratona), do Mountain 
Bike, é marcada por longos percursos, provas que variam de 60 
a 120km, trechos que podem variar entre terra, trilha e asfalto e 
o percurso não pode ter nenhum trecho em que os atletas passem 
duas vezes por ele. Mais de 350 atletas de mais de 25 cidades ala-
goanas e de outros sete estados participaram da competição, que 
é uma das mais disputadas no Nordeste e aconteceu pela primeira 
vez em solo traipuense.

Adrenalina

 Teve início nesta sexta, 22 e vai até o domingo dando conti-
nuidade no principal campeonato de skate nacional, Criciúma-SC, 
promovendo  a segunda etapa do STU National (Skate Total Urbe). 
Com a presença confirmada de fenômenos do skate, como Augusto 
Akio, Gui Khury, Daniela Vitória, entre outros, a competição pro-
mete muitas emoções e manobras iradas.

 

Medidas de precaução

 Na última quarta-feira a  Secretaria de Esportes do Estado 
de São Paulo (Sesp) entregou 800 kits que contam com proteção 
contra o mosquito da dengue aos atletas de judô e atletismo que 
treinam no Centro de Excelência Esportiva em São Bernardo do 
Campo.  Dentre os itens que compõem o kit estão uma camise-
ta de manga longa e uma bermuda que passaram por tratamento 
para receberem aplicação de repelente têxtil, que protege contra os 
mosquitos aedes aegypti (dengue) e anopheles stephensi (malária). 

 Motivo

 Com um patrimônio ava-
liado em cerca de 60 milhões 
de euros (R$ 324 milhões), o 
jogador Daniel Alves está im-
pedido de movimentar parte 
do seu dinheiro que possui de-
vido a uma disputa judicial no 
Brasil com a ex-esposa, Di-
norah Santana. O processo é 
referente à pensão alimentícia 
dos dois filhos que têm.

Alívio

 A torcida do CRB se depa-
rou com uma notícia preocu-
pante na última quarta-feira, 
dando conta de que o  técnico 
Daniel Paulista poderia deixar 
o clube para trabalhar numa 
equipe da Tailândia. Pois após 
o treino de quinta, Daniel de-
clarou que não vai deixar o 
Galo. “Depois do jogo desta 
quarta-feira contra a Juazei-
rense/BA, meu empresário 
Hugo Magalhães, me pro-
curou com a proposta de um 
clube tailandês. Foi uma boa 
proposta, mas estou muito fe-
liz aqui no CRB e ela já está 
descartada “, disse.  
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